

Ressort: Lokales

Aalen: 59-Jähriger stirbt bei Verkehrsunfall

Aalen, 21.06.2015, 20:22 Uhr

GDN - Bei einem Verkehrsunfall in der Nähe von Aalen ist am Sonntag ein 59-jähriger Mann ums Leben gekommen. Der Mann sei auf einem Motorrad unterwegs gewesen, teilte die Polizei mit.

Ein 42-jähriger Motorradfahrer sei in einer Kurve vermutlich aufgrund überhöhter Geschwindigkeit in den Gegenverkehr geraten. Dort kollidierte er frontal mit dem entgegenkommenden 59-Jährigen. Beide Motorräder wurden durch die Wucht des Aufpralls mehr als einhundert Meter weit geschleudert. Der 59-jährige Mann erlag noch an der Unfallstelle seinen Verletzungen, der 42-Jährige wurde lebensgefährlich verletzt. Er wurde mit einem Rettungshubschrauber in ein Krankenhaus gebracht. Die Polizei nahm Ermittlungen auf.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-56434/aalen-59-jaehriger-stirbt-bei-verkehrsunfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619